

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan atas segala penyertaannya serta atas kesehatan dan kesempatan yang diberikan kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai tepat waktu. Skripsi ini berjudul: “Uji aktivitas antijamur *Candida albicans* oleh 32 isolat jamur endofit tumbuhan raru (*Cotylelobium melanoxydon*)” yang merupakan hasil penelitian penulis.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada beberapa pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, penelitian, hingga penyusunan skripsi ini. Terimakasih kepada Dra. Uswatun Hasanah, M.Si. yang telah dengan sabar membimbing penulis hingga penyelesaian skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si., dan Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd., M.Si yang tidak hanya dosen penguji saat pengajuan proposal penelitian dan ujian mempertahankan skripsi, tapi juga “pembimbing” bahkan teman diskusi. Kritik, koreksi, serta saran dari keempat dosen itu sangat membangun. Demikian pula kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si. yang membimbing dan meminjamkan literatur-literatur yang berkaitan dengan topik skripsi ini. Kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., penulis berterimakasih banyak.

Penulis sulit membayangkan apa jadinya kalau kawan-kawan tidak mendukung dan memberi semangat kepada penulis. Kepada kawan-kawan kelas Biologi A 2011 yang terlebih dahulu memperoleh gelar Sarjana Sains, khususnya Esi, Sriweny, Sirma, Redi, penulis berterimakasih. Terimakasih kepada Dedi Hutajulu, Erix Hutasoit, Evan dan Remli Simarmata, Zen Siallagan, Marudut Nababan, Lasria Gultom, Yosuaris Harianja, Rian Sirait, Hengky Sipahutar, Susi Siahaan, Junianti Hutabart serta Ibu Meida Nugrahalia dan Domo Rambe. Pun kepada Dola Sarlita Situmorang, yang telah menjadikanku pungguk yang merindukan bulan (Aku berharap kelak tidak lagi demikian). Kepada mereka yang masing-masing tidak dapat kusebut di sini, penulis sampaikan terimakasih.

Tentu penulis tidak ingin menyudahi Kata Pengantar ini dengan melupakan keluarga. Kepada orangtua, *Iboto*, Abang dan Kakak, Oppung, Mak

Tua dan Pak Tua, Tante dan Bapak Uda “terimakasih atas kasih sayang yang begitu tulus”.

Penutup, semoga hasil penelitian atau skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, khususnya dalam dunia Biologi.

Medan, 20 januari 2017

Jasman Fery Simanjuntak

NIM. 4113220015



THE
Character Building
UNIVERSITY